

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

wir blicken auf ein besonderes Jahr zurück mit vielen Herausforderungen und bedanken uns herzlich an dieser Stelle für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit! In diesem Kalenderjahr haben wir auf Vieles verzichten und uns von gewohnten Abläufen in der Schule trennen müssen. Dennoch wollen wir das Gute im Blick behalten!

Gemeinsam sind wir neue Wege gegangen und haben umgestaltet, so dass einige Feste und Aktionen stattfinden konnten. Gerne erinnern wir uns an die Verabschiedung unserer Viertklässler mit einem sehr schönen Gottesdienst auf dem Schulhof und in unserem Schulgarten, eine kleine stimmungsvolle Einschulungsfeier mit anschließender Rallye für unsere Schulneulinge, liebevoll gestaltete Kommunionsfeiern, besinnliche Gottesdienste im Klassenverband, den Tag der offenen Tür mit Schulführungen und einer Forschertüte to go, Yogastunden im Freien und das Trainieren auf dem Sportplatz, den Besuch vom Nikolaus, ...

In dieser Zeit ist uns noch bewusster geworden

- wie wichtig der Zusammenhalt zwischen den Kindern in der Klasse, zwischen Eltern und Schule und die Unterstützung vom Förderverein ist.
- wie wichtig die Gesundheit ist und die Gesundheitsförderung in der Schule.
- wie schön unser Schulgarten ist und wir zukünftig häufiger im Garten feiern möchten.
- dass weniger oft mehr ist

- ...

Im Namen des Kollegiums und der Schulpflegschaft wünschen wir allen ein besinnliches Weihnachtsfest und für das kommende Jahr alles erdenklich Gute!

Das Team der KGS/OGS Birkstraße

